
112 學年度臺中市市立高級中等學校新任校長遴選  

大里高中相關校務指定回答議題 

一、 國中部因鄰近學校吸收學區國小資質較佳學生，且本校完全正常化教

學造成學生學業成績較低落，導致國中部有減班風險。如能提升國中

部學生素質，對於高中端的提昇也有所裨益，對於健全學校體質有根

本上的效果。撇除到國小招生的方法外，我們還能採取哪些具體措施

來拔尖扶弱提升學業成績降低減班風險。 

二、 高中部學生手機管理較鬆，學生經常滑手機玩遊戲，學生學習態度不

佳，不積極，國中生普遍程度不佳也缺乏努力的心，您如何帶領大家

一起提升學習風氣與品德教育。 

三、 近年教師兼任行政職，因為業務繁重，造成老師接任意願薄弱，您如

何激勵教師兼任行政。 

四、 國中部特教生數量激增，造成未來國一必須班班都有特教生，如此跑

班排課上將有困難。請問您如何提供導師支援、鼓勵大家投入導師工

作。 

五、 雙語教育是目前政府推行政策，但是會增加行政很多業務，且英語科

也需要投入協助增加負擔。目前教師會已經發文連署停止錯誤雙語政

策活動，也獲得許多支持。請問您對於此政策的看法，以及要如何推

行本校雙語教育。 


